



# MUNICIPIO DE LA HABANA

## Alcaldia

---

8 Se dió cuenta con el expediente num.16166 de Obras Públicas Municipales promovido por instancia de vecinos de Casa Blanca para que se le cambiase el nombre a las calles de "SEVILLA" y "MARINA" por los de "ARTES" y "COLOMA" respectivamente en honor de los dos patriotas que llevaron esos nombres ; con cuya solicitud se muestra conforme la Comision Especial designada para entender en el cambio de nombre de calles, dado que dicha petición se hace por los propios vecinos y propietarios de aquellas calles.

Y el Ayuntamiento acordó @ conformidad con dicha Comision y que se hagan las publicaciones y demás requisitos que se exigen en estos casos.

Sesion permanente de 17 de novbre.de 1905

Tomo 192 folio568